
 会     議     録 

１ 会 議 の 名 称 議会運営委員会 

 

２ 日     時 

 平成３０年１０月１日（月） 

  午後  ４時 ４分  開会 

  午後  ４時１３分  閉会 

３ 場     所 第１委員会室 

 

４ 出 席 者 

（９人） 

舘  大樹  橋田 夏枝  川添 康大 

田中志摩子  山田 昌紀  八島 満雄 

萩原 鉄也  安藤 玄一  小沼 富夫（議長） 

  

５ 欠  席  者 なし 

６ 委 員 外 議 員 土山由美子 

 

７ 説  明  員 

（３人） 

総務部長（安藤 隆幸） 

総務部参事(兼)文書法制課長（山室好正） 

文書法制課文書法制係長（天春祐一） 

 

 

 

 

 

８ 傍  聴  者 なし 

９ 事  務  局 局長  次長  副主幹 

１０会議のてんまつ 別紙のとおり 
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議  題  １ 追加議案等の提出について 

 

午後４時４分 開会 

 

○委員長【舘大樹議員】  本会議に引き続き、お疲れさまです。ただいまから

議会運営委員会を開会いたします。 

 ここで、議長からご挨拶をお願いいたします。 

○議長【小沼富夫議員】  皆さん、大変お疲れ様でした。未明は、雨音と風の

音で、ゆっくりお休みになれなかったのかなと思いましたけれども、そういう中

で、一般質問、大変皆さんにはがんばっていただきました。がんばるのは当然の

ことかもしれませんが、職員の方も夜通し、まちを守っていただいた中で、答弁

も精力的にやっていただいたということで、大変、今日は、一日お疲れ様でござ

いました。あと、一般質問１日、そして最終日議案審議ということで、残ってお

りますので、最後まで、気を抜くことなく、９月定例会、行っていただきたいと

思います。以上でございます。ありがとうございました。 

○委員長【舘大樹議員】  次に、総務部長から、ごあいさつ及び執行者側の説

明をお願いします。  

○総務部長【安藤隆幸】   皆様、大変お疲れ様でした。今朝、行政報告で市

長からも被害状況等、お話しさせていただいたんですけれども、いまだに停電し

ている場所もあるということでございまして、東電の方では今日中には何とかし

たいということでありました。県内、伊勢原以外は、もっと停電しているところ

もあるという報告でございます。 

 それでは、９月定例会に追加提出させていただきます、補正予算１件につきま

して、私の方から説明をさせていただきます。 

○議案第６９号 平成３０年度伊勢原市一般会計補正予算（第２号）について 

恐れ入りますけれども、こちらの、補正予算及び予算説明書の３ページをご

らんください。この補正予算は、歳入歳出予算、繰越明許費及び地方債の補正を

行うもので、既定の予算総額に４３３９万９０００円を追加し、歳入歳出予算の

総額を、３２０億９６２１万９０００円とするものです。歳入歳出予算の補正内

容につきましては、先日、議員の皆さまにご説明させていただいた市内の小中学

校への空調設備の整備に係る設計等の経費を計上するものです。 

 それでは始めに、歳出予算の補正につきまして、ご説明しますので、２２ペー

ジ、２３ページをごらんください。９款教育費、２項小学校費及び３項中学校費

における、小学校校舎等改修事業費２８８９万９０００円の追加及び中学校校舎

等改修事業費１４５０万円の計上は、小中学校の教室に空調設備を設置するため

の設計等委託費を追加するものです。 

次に、歳入予算の補正につきまして、ご説明しますので、２０ページ、２１

ページをごらんください。１９款繰越金における前年度繰越金２３６９万９００
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０円の追加は、今回の補正により生じる一般財源の不足を調整するものです。 

２１款市債における小学校空調設備整備事業債１３００万円の計上及び、中学校

空調設備整備事業債６７０万円の計上は、今回、追加する歳出補正予算の財源と

して市債を活用するものです。 

 次に、繰越明許費につきまして、ご説明しますので、１１ページをごらんくだ

さい。今回、追加いたしました設計等委託の工期が年度内では確保できないた

め、 

歳出補正額と同額の繰越明許費を設定するものです。 

次に、地方債補正につきまして、ご説明しますので、１２ページ、１３ペー

ジをごらんください。今回の市債の補正に伴いまして、小学校空調設備整備事業

費及び中学校空調設備整備事業費について、起債の限度額を追加するものです。 

 以上で、９月議会定例会に追加提出いたします議案につきましての説明を終了

させていただきます。 

 続きまして、伊勢原市議会１２月定例会の招集期日についてご報告申し上げま

す。１２月定例会については１１月３０日、金曜日に招集する予定でございます

ので、あらかじめご承知おきくださいますようお願いいたします。 

以上で、説明を終わります。 

○委員長【舘大樹議員】  ただいま総務部長から説明がありました内容につい

て、質疑等があればお伺いいたします。（「なし」の声あり）以上で、執行者側

の説明を終了いたします。なお、議案第６９号につきましては、正副委員長で協

議の上、３日の一般質問終了後に提案説明、５日の本会議最終日に質疑、討論、

採決を行います。 

 次に、議会側処理事項についてを議題とし、局長から内容を説明します。局長。 

○議会事務局長【岡留一司】  それでは、お配りしてございます、議会運営委

員会・議会側処理事項（１０月１日）をごらんいただきたいと思います。 

１ 平成２９年度決算審査について 

各常任委員会において、いずれも認定すべきものとの決定でございます。５

日の本会議において、委員長報告の後、質疑、討論、採決を行うものでございま

す。 

２ 委員会の審査状況について 

配付いたしました資料のとおりでございまして、５日の本会議において、委

員長報告の後、質疑、討論、採決を行うものでございます。なお、特別委員会に

付託をいたしました、議案８件、陳情２件、合わせて１０件につきましては、関

連する案件でありますので、５日の委員長報告の後、一括して質疑、討論を行い

ます。採決につきましては、討論の終結後、一件ずつ採決を行いますので、ご承

知をお願いいたします。 

３ 請願・陳情の受理状況について 

 新たな請願・陳情の提出はございません。 
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４ 議員提出議案の提出について 

   ・議員提出議案第５号・主要農作物種子法廃止に伴う種子保全を求める意

見書について 

本件につきましては、陳情第１２号に基づく意見書でございます。 

提出者 産業建設常任委員会委員長 

提出先 衆議院議長、参議院議長、内閣総理大臣、農林水産大臣、神 

奈川県知事 

なお、本案は、５日の本会議において、陳情第１２号が採択された場合に、 

追加議案として提出するものでございます。 

５ 議員の派遣について 

１０月１８日に逗子市で開催されます、神奈川県市議会議長会定例会及び正

副議長研修会に副議長を派遣するものでございます。 

以上でございます。             

○委員長【舘大樹議員】  議会側処理事項については、以上です。なお、産業

建設常任委員会委員長から提出された意見書の内容に賛成いただける方は、委員

会終了後に、議案への署名をお願いいたします。 

次に、議案の委員会付託についてを議題とし、事務局から内容を説明します。

局長。 

○議会事務局長【岡留一司】  正副委員長と協議の上、議案の付託表の案を２

枚配付してございますので、ごらんいただきたいと思います。１枚目は、当初分

として、市長提出議案第６９号につきまして、委員会付託を省略するものでござ

います。もう１枚は、追加議案となる議員提出議案第５号につきまして、委員会

付託を省略するものでございます。以上でございます。 

○委員長【舘大樹議員】  それでは、お諮りいたします。議案の委員会付託に

ついては、配付いたしました付託表のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

          （「異議なし」の声あり） 

 

○委員長【舘大樹議員】  ご異議ありませんので、付託表のとおり決定いたし

ます。 

 本日予定した案件は以上です。これをもちまして、本日の議会運営員会を閉会

いたします。お疲れ様でした。 

 

午後４時１３分 閉会 

 

 上記会議録は事実と相違ないので署名する。 
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  平成３０年１０月１日 

 

                       議会運営委員会 

                       委員長 舘  大 樹  


